

# 2.26 Entwicklung einer Position zu einer glaubhaften Kirche für junge Menschen

Beschluss des BDKJ-Hauptausschusses (5. Juni 2010)

In den aktuellen und erschreckenden Debatten um Vergehen an jungen Menschen auch innerhalb der katholischen Kirche nimmt die Hauptversammlung wahr, dass Kirche oftmals nicht die richtigen Formen findet, ihre Botschaft glaubwürdig an junge Menschen heranzutragen.

Die Hauptversammlung beauftragt deshalb den Bundesvorstand, zusammen mit dem Hauptausschuss und den Konferenzen der Mitglieds- und Diözesanverbände eine Positionierung zu erarbeiten, die im Rahmen der Hauptversammlung beraten wird. Die Position wird aufbauend auf den theologischen, gesellschaftlichen und politischen Sachlagen klären, wie sich der BDKJ die Kirche gerade für junge Menschen wünscht und welche konkreten Forderungen an Kirche gestellt werden müssen, um sie für junge Menschen zu einem lebensnahen und glaubhaften Ort der Heimat zu machen.